

Bentuk Prajurit Profesional, Kodim 0716/Demak Laksanakan Latihan PBB

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Sep 1, 2023 - 09:56



Bentuk Prajurit Profesional, Kodim 0716/Demak Laksanakan Latihan PBB

DEMAK – Bentuk prajurit TNI yang profesional, anggota Kodim 0716/Demak melaksanakan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) di lapangan apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Jumat (01/09/23).

Latihan yang dilaksanakan selepas apel pagi ini merupakan salah satu program

pembinaan bagi seluruh prajurit TNI AD, guna mengasah kemampuan dasar, menjaga, membina, dan menyegarkan kembali disiplin militer prajurit Kodim 0716/Demak, sehingga menjadi prajurit yang profesional di dalam melaksanakan tugas. Kali ini, latihan dipimpin oleh Pelda Paijan selaku pelatih PBB Kodim 0716/Demak.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Pasi Ops Kapten Arm Imam Sunandar menyampaikan, bahwa latihan yang dilaksanakan tersebut sebagai bentuk pembinaan agar kemampuan dasar PBB setiap prajurit TNI Kodim 0716/Demak tidak luntur atau berkurang.

Menurutnya, dengan adanya tuntutan tugas di lapangan yang cukup kompleks dan banyak, menjadikan setiap prajurit TNI khususnya Kodim 0716/Demak harus tetap profesional, walaupun sudah di satuan teritorial, dengan terus melaksanakan latihan yang rutin, bertingkat dan berlanjut.

“Bagi seorang prajurit, PBB merupakan makanan pokok yang harus dikuasai dengan baik. Apalagi bagi seorang Babinsa yang selalu berhadapan dengan masyarakat. Materi PBB harus benar-benar dikuasai, karena tidak jarang seorang Babinsa diminta melatih PBB di wilayahnya,” jelas Kapten Imam.

Kepada peserta latihan, Pasi Ops meminta agar latihan dilaksanakan secara sungguh-sungguh, sehingga kemampuan dasar prajurit tentang PBB tidak hilang dan akan selalu membekas dalam jiwa hingga purna tugas nanti.

“Untuk itu kepada semua anggota, laksanakan latihan secara sungguh-sungguh. Jangan dijadikan beban, akan tetapi sebagai sarana untuk pengingat kembali kemampuan dasar sebagai seorang prajurit TNI. Sehingga pengetahuan ini sewaktu-waktu dapat digunakan untuk melatih di tengah masyarakat,” pungkasnya. (pendim0716).